



PEMERINTAH KOTA PALANGKA RAYA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH

Jl. Badak No.03 Palangka Raya
Email : bpbd.palangkaraya@gmail.com

SURAT EDARAN

Nomor: 368/ 19 /BPBD/COVID-19/I/2021

TENTANG PENYELENGGARAAN KEGIATAN PEMBELAJARAN TATAP MUKA DI SEMUA SATUAN PENDIDIKAN DI WILAYAH KOTA PALANGKA RAYA

Mencermati perkembangan kondisi Pandemi COVID-19 dan sebagai upaya meningkatkan percepatan penanganan dan pencegahan di wilayah Kota Palangka Raya serta berdasarkan hasil rapat Satuan Tugas Penanganan COVID-19 Kota Palangka Raya bersama Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Tengah, Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Tengah, Dinas Kesehatan Kota Palangka Raya, Dinas Pendidikan Kota Palangka Raya, Kepala Kementerian Agama Kota Palangka Raya, Tim Gerak Cepat dan Dokter Penanggung Jawab Laboratorium PCR Dinas Kesehatan Kota Palangka Raya, dengan ini disampaikan kepada semua Satuan Pendidikan di Wilayah Kota Palangka Raya hal-hal sebagai berikut:

- 1) Kegiatan Pembelajaran Tatap Muka di bulan Januari 2021 **tidak direkomendasikan/ tidak diizinkan** dan tetap melaksanakan pembelajaran secara daring.
- 2) Saat ini agar Satuan Pendidikan mempersiapkan protokol kesehatan, membentuk satgas khusus, menyiapkan desain pembelajaran sesuai dengan protokol kesehatan, melakukan koordinasi dengan Dinas/ Instansi terkait seperti Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan, Dinas Perhubungan, Kantor Wilayah Kementerian Agama Kalteng, Kementerian Agama Kota Palangka Raya, Puskesmas, Kelurahan, RT/RW, dan masyarakat sekitar serta mempersiapkan hal-hal yang menjadi persyaratan tentang dapat diberlakukannya Pembelajaran Tatap Muka.
- 3) Pembelajaran Tatap Muka nantinya akan dibuka secara bertahap mengikuti kesiapan masing-masing Satuan Pendidikan, pemetaan wilayah, serta izin dari Pemerintah Daerah melalui Dinas/ Instansi terkait dan Rekomendasi dari Satuan Tugas Penanganan COVID-19 Kota Palangka Raya.

Demikian Surat Edaran ini dibuat untuk menjadi perhatian. Surat Edaran ini akan dievaluasi sesuai dengan perkembangan pandemi COVID-19 di Kota Palangka Raya. Demikian untuk menjadi perhatian dan dilaksanakan sebagaimana mestinya. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita semua.

Palangka Raya, 5 Januari 2021

**Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah
Kota Palangka Raya
(Selaku Ketua Harian Satuan Tugas
Penanganan COVID-19 di Kota Palangka Raya)**



**EMI ABRIYANI, SE., M.Si
Pembina Tingkat I
NIP. 19671005 199412 2 002**